

# あけましておめでとうございます!

去年もあっという間の一年でしたね。とはいえ、いろいろなことが皆さんの中にあっただけでしょう。体の不調で入院退院された方もいらっしゃいました。が、ともあれ今年を無事に迎えられよかったですね。今年がみなさんにとって幸せな年でありますように、また楽しみなことをみつけていきましょう!

## 演奏会とプレゼント



# わかば新聞

31号

2010年1月



クリスマスリースを作る皆さん

クリスマス会では職員から皆様一人ひとりに冬に備えて、暖くなる身につけるものやおもいのなどのプレゼントをお贈りしました。

そして演奏に訪れる長田西中学校の吹奏楽部の生徒さんをむかえるために利用者の皆さんが小さなクリスマスリースのプレゼントを作ってくれました。器用に三つ網みのリースを作る皆さん。聞けば女学校時代に髪をおさげに編んでいたのが慣れているとのこと。手を動かしながら昔話に花がさきます。

当日は他施設の利用者様もお呼びして大人数での演奏鑑賞となりました。大きな楽器（打楽器でした）を使っただけの迫力ある演奏、思わず笑みもこぼれるユニークな道具を使った演奏もありましたね。普段は聞くことのできない生演奏の美しい音色にしばし幸せな時をすごさせてもらいました。

## 1月の予定

- 1月4日(月) 雑煮
- 1月13日(水) もちつき



プレゼントとパチリ!

